



核兵器をなくす努力

Atomwaffen abschaffen – weltweit

Arbeitskreis Hiroshima-Nagasaki im Kölner Friedensforum

Stadt Köln
Bürgeramt Innenstadt
z.H. Herrn Dr. Ulrich Höver
Ludwigstraße 8
50667 Köln



Eingang 10. Jan. 2017

Die Oberbürgermeisterin
Bürgeramt Innenstadt / 02-1

02-114

Hö

01.01.2017

**Änderung der Beflaggungsrichtlinie der Stadt Köln
Flaggentag der Initiative „Mayors for Peace“
Ihr Schreiben vom 21. 11. 2016**

Sehr geehrter Herr Dr. Höver,

die Mitwirkenden im Arbeitskreis Hiroshima-Nagasaki im Kölner Friedensforum und ihre UnterstützerInnen freuen sich sehr über die von uns beantragte und nunmehr durch die Oberbürgermeisterin verwirklichte „Änderung der Beflaggungsrichtlinie der Stadt Köln“. Besonders freut uns auch die Anweisung, dass am 8. Juli, dem Flaggentag der Mayors for Peace die grüne Friedensflagge an den Bezirksrathäusern ebenfalls wehen soll. So hat sich die Stadt Köln eingereiht unter die mehr als 200 deutschen Städte, die durch das gemeinsame Zeichen der Flagge an diesem Tag ausdrücklich gegen die Existenz von Atomwaffen protestieren und für den Frieden in der Welt demonstrieren.

In diesem Jahr wird am 7. Juli das Ergebnis der UN-Konferenz für die Beratung eines Atomwaffenverbots bekanntgegeben. Der Flaggentag 8. Juli erhält dadurch eine besondere Bedeutung. Wir würden das Programm gern in Zusammenarbeit mit dem Büro der Oberbürgermeisterin erarbeiten und werden uns mit einem Vorschlag baldmöglichst melden.

Mit besten Wünschen für das Neue Jahr und freundlichen Grüßen
Arbeitskreis Hiroshima-Nagasaki im Kölner Friedensforum
i.A.

Ursula Forner